





Reunión transnacional de socios en Islandia

En julio de 2024, la quinta reunión transnacional del proyecto Upcycling tuvo lugar en medio de los impresionantes paisajes del parque natural Reykjanes UNESCO Global Geopark, en Islandia. Organizada por GeoCamp Islandia y el GeoPark de Reykjanes, la reunión congregó a socios de seis países para reflexionar sobre los avances del proyecto y planificar la fase final. Entre los aspectos más destacados cabe mencionar las actualizaciones de los módulos educativos multilingües, una serie de podcasts y una guía digital, en formato flipbook, para familias y educadores.

La planificación ocupó un lugar central en los debates y los socios decidieron reasignar los fondos de viaje no utilizados para celebrar una conferencia final en España y un evento multiplicador adicional. Estas iniciativas pretenden ampliar el alcance del proyecto y garantizar su legado a largo plazo. La reunión también incluyó actividades y talleres al aire libre, organizados por GeoCamp Islandia, que reforzaron la importancia de conectar la educación para la sostenibilidad con el entorno natural.

De cara al futuro

La fase final del proyecto Upcycling promete una emocionante culminación de sus esfuerzos. En los próximos meses, los socios se centrarán en finalizar los resultados del proyecto, incluidos los módulos educativos traducidos a los idiomas del consorcio, los podcasts y la guía digital. Estos materiales pondrán de relieve formas creativas de integrar el upcycling en la educación STEAM, inspirando a estudiantes, profesores y comunidades de toda Europa.

Las actividades incluirán talleres de upcycling dirigidos por estudiantes, que culminarán en podcasts en los que compartirán sus experiencias y concientizarán sobre la sostenibilidad medioambiental. El proyecto culminará con dos grandes eventos: un evento multiplicador en octubre y la conferencia final en España. Juntos, estos actos mostrarán los logros del proyecto, fomentarán el intercambio de conocimientos entre las partes interesadas y consolidarán su papel como modelo de educación innovadora y sostenible.

UpCycling

5ª Edición

Resultados

Módulos educativos: Están diseñados para incorporar el upcycling a las actividades STEAM. Los socios debatieron la finalización de las traducciones y la garantía de accesibilidad en todas las lenguas del proyecto.

Podcasts: Cada socio está produciendo un podcast en su lengua local para dar a conocer las ventajas educativas del upcycling. Estudiantes y profesores colaborarán para compartir sus experiencias de forma creativa y atractiva.

Guía (Flipbook): Se está elaborando una guía digital dirigida a familias y educadores. Este recurso interactivo ofrecerá recomendaciones prácticas para integrar proyectos de upcycling en la vida cotidiana.

Manténte conectado

Para conocer las últimas actualizaciones, recursos y anuncios de eventos, visita nuestro sitio web www.upcyclingeducation.eu y sígenos en las redes sociales. Juntos, inspiremos la creatividad sostenible en la educación y capacitemos a las comunidades para convertir los residuos en oportunidades.

El proyecto está cofinanciado por Erasmus+